

Compte-rendu de la classe de CM2A de M Dang Lors del'exposition
sur la 2nde guerre mondiale

Gabriel : C'était excellent, bien réalisé, bien présenté, j'ai adoré voir ceci. Bravo

Timéo : Cette exposition était bien, elle m'a appris beaucoup de choses sur la 2ème guerre mondiale et c'était bien expliqué.

Nina: Ceci est très instructif, j'aime beaucoup le concept de faire une exposition faite par les 3 ème, je trouvais cela très bien expliqué.

Léane : J'ai trouvé cette exposition très enrichissante et très bien présentée, merci beaucoup.

Lilwenn : L'exposition était très bien faite, on nous a bien tout expliqué et il y avait tous les sujets avec un petit film sur la résistance et on a appris pleins de choses, merci.

Naëlle : Cette exposition était super intéressante, j'ai beaucoup apprécié les explications, les affiches étaient très bien faites.

Hugo : C'était exceptionnel, avec des photos par ci, par là, cela est très bien présenté avec une bonne compréhension dans les exposés.

Lucas : C'était un super exposé, j'ai bien aimé le court-métrage mais ça allait trop vite pour lire.

Louise : J'ai bien aimé le petit film, je le trouvais bien fait, c'était intéressant.

Léa : J'ai adoré cette expo, les personnes ont dû passer du temps à la préparer, c'était trop bien !

Ylan : J'ai appris plein de choses sur la 2ème guerre mondiale, les textes étaient clairs ainsi que la vidéo.

Jade : Cette exposition est bien faite et j'ai mieux compris la 2nde guerre mondiale, il y avait un défaut au niveau de la vidéo où le son était trop bas.

Lounès : J'ai bien aimé l'exposition car il y avait beaucoup de précisions sur les sujets, le film était bien mais le son n'était pas fort.

Ylhan : J'ai bien aimé, cela m'a appris beaucoup de choses comme les trains au charbon puis l'électrification.

Yanis : J'ai bien apprécié l'exposition, c'était intéressant avec le quiz et la vidéo.

Anaïs : L'exposition était super bien, le petit film aussi, j'ai tout bien compris, merci encore.

Hugo : J'ai adoré cette architecture du passé, les animateurs étaient parfaits.

Emeline : C'était un moment passionnant pour moi, je vous remercie pour votre gentillesse, à bientôt.

Laura : Merci pour tout, vous avez super bien expliqué, on a bien tout compris.

Iris : J'ai apprécié cette exposition, une petite vidéo sur Germaine Tillion a suffi à une classe de CM2 de bien comprendre la situation.

Caroline ; Cette exposition était très intéressante et claire, les encadrants étaient précis, on a pu apprendre l'histoire de Germaine Tillion et l'Histoire de la 2nde guerre mondiale, bravo aux 3ème et merci !

Nolan : C'était très bien fait, j'ai adoré, c'était trop cool.

Maxence : J'ai trouvé cette exposition très intéressante et enrichissante.

Tadéo : J'ai bien aimé cette exposition avec le questionnaire, c'était bien organisé, c'était bien présenté.

Iséa : J'ai beaucoup aimé, c'était très bien quand on a dû chercher les textes et répondre aux questions.